
INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE SCORCUCCHI NEL CONSIGLIO 
COMUNALE DEL 18.03.2017, RIGUARDANTE L'AREA ARCHEOLOGICA DI CAMUCIA

-  Area  Archeologica  di  Camucia,  cosa  facciamo?  Che  intenzioni  ha  la  Giunta  al  riguardo?  Si 
impegnera' presto in una campagna di valorizzazione dell'Area? Visti i pareri della Soprintendenza 
sulle  risultanze  dei  saggi  effettuati  in  Via  Capitini,  maialina  e  Vivai  Felici,  ci  sono  iter  della 
Sovrintendenza ancora aperti? 


